



Advierten plaga de conejos en sector residencial de Las Condes

Description

Preocupación ha generado en vecinos de **Las Condes** la proliferación de conejos en un terreno erial ubicado en la intersección de Padre Hurtado con Alonso de Camargo, donde actualmente se estima la presencia de más de un centenar de ejemplares.

Habitantes del sector señalan que hace cerca de tres años la colonia no superaba la decena de animales, pero con el paso del tiempo la población aumentó de forma sostenida. Algunos residentes incluso les proporcionan alimento, como verduras, lo que —según expertos— puede favorecer su expansión.

Especialistas consultados por medios locales advierten que se trata de una especie introducida, por lo que su presencia masiva puede transformarse en un problema ambiental. Los conejos tienen una alta tasa reproductiva y cada hembra puede tener varias crías por camada, lo que acelera el crecimiento de la población si no existe control.

Vecinos también han reportado que varias crías han salido a la vía pública tras excavar madrigueras bajo las rejas del sitio, lo que ha derivado en atropellos y ataques de animales callejeros. Ante esta situación, han solicitado la intervención municipal para evaluar medidas como la esterilización, aunque hasta ahora no se concreta una reunión formal.

Desde el ámbito veterinario y ambiental recomiendan no alimentar ni trasladar a los ejemplares por cuenta propia, ya que su liberación en áreas naturales podría ampliar el impacto sobre ecosistemas nativos. El llamado es a canalizar cualquier acción a través de las autoridades competentes, para que el manejo sea técnico y orientado a minimizar riesgos ambientales.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026